
Bei der Diskussion um den Ausbau der Delitzscher Straße zwischen dem Knoten 10 und 
Büschdorf ergaben sich für mich aus den Ausführungen der Verwaltung einige Fragen. Ich frage 
deshalb die Verwaltung: 
 

1. Wie hoch sind die Betriebskosten für die Bedienung der Strecke Knoten 10  
nach Büschdorf mit Bussen bzw. mit Straßenbahnen? 

2. Wie würde sich die Verlegung der Haltestelle östlich des Knotens 10 nach 
Westen vor den Knoten 10 auf den Fahrtakt der Straßenbahn auswirken?  

3. Welche Auswirkungen ergeben sich, wenn auf eine der Haltestellen auf der 
weiteren Strecke nach Büschdorf verzichtet wird? 

 
gez. Martin Bauersfeld 
Stadtrat 
                                    
 
 
 
 


